

# Torneo Internazionale di calcio a Cavallino der FF-15 Mädchen

## ■ Weggiser Sportclub

*Was anfangs unvorstellbar war, wurde im April 2024 Tatsache: Die FF-15 Mädchen (19 Mädchen) und die C-Junioren (17 Junioren) des Weggiser Sportclub fahren vom 2. bis 6. April 2024 an ein Internationales Fussballturnier in Cavallino-Treporti (Jesolo-Venezia-Italia).*



Die ganze Planung war abgeschlossen, alle organisatorischen Details geklärt, da stellte der Brand in Weggis das Trainerteam und Vorstand des WSC vor eine neue Herausforderung – denn dem Brand fiel leider auch der Car von Kurt Gügler zum Opfer, so dass wir eine Alternative suchen mussten, und dies zwei Wochen vor Ostern! Wir konnten dann mit Bissig Carreisen ein Unternehmen finden, das uns (43 WSC-ler) die Reise nach Italien ermöglichte.

Bei den Mädchen war das Turnier seit Wochen Gesprächsthema Nummer 1 – ob in der Schule, während den Trainings – es ging nur noch um das Turnier in Italien. Wie das Team die Tage in Cavallino erlebte, hat das Team gleich selber verfasst:

### **Dienstag, 2. April: Elin, Maliyah**

Die Vorfreude war riesig. Am Dienstag, als wir im Auto sassen, kam die Aufregung immer mehr, und als wir vor dem Car standen, schalteten unserer Gehirne aus. Wir waren alle begeistert und freuten uns auf die Fahrt ans Turnier nach Cavallino. Kaum angekommen, ging es an's Meer. Wir erkundeten noch den Campingplatz, und

machten es uns in den Mobilheimen gemütlich. Müde vom ersten Reisetag gingen wir um 23.00 Uhr ins Bett.

### **Mittwoch, 3. April: Smilla, Aylen, Nina und Zoe**

Am Morgen waren wir so müde, dass wir am ersten Matchtag nicht aus dem Bett gekommen sind. Aber die Freude war natürlich besonders gross, da heute die ersten zwei Spiele auf dem Programm standen. Das erste Spiel gegen SGM VfB Stuttgart/Obertürkheim (Deutschland) ging trotz grossem Kampfgeist mit 4:0 verloren. Für das zweite Spiel wurde uns schon angst und bange, als wir die Juniorinnen von Djurgardens IF Stockholm (Schweden) beim Einlaufen beobachteten. Sie waren nicht nur grösser und kräftiger, zu allem Überfluss trainieren die Schwedinnen auch noch viermal wöchentlich, und waren zwei Jahre älter. Trotz der 0:2-Niederlage gegen Djurgardens IF war dies unser bestes Spiel am ganzen Turnier.

### **Donnerstag, 4. April: Anika, Isabella, Maria, Mayleen und Yael** Da wir in einer 4er-Gruppe einge-

teilt waren, mussten wir gegen jedes Team zwei Spiele bestreiten. So kam es zum ersten Aufeinandertreffen gegen die Spielvereinigung Satteldorf (Deutschland). Leider unterlagen wir gegen Satteldorf mit 3:0, bevor es im zweiten Spiel wieder gegen Stuttgart ging, das wir mit 0:5 verloren. Um 16.00 Uhr ging es zuerst mit dem Car an den Hafen, und anschliessend mit dem Schiff nach Venedig. Dort machten wir viele Fotos und sind natürlich, wie es sich gehört für Mädels, in den «Sephora» shoppengegangen.

### **Freitag, 5. April: Sarina, Alessandra, Elena, Noemi und Gioia**

Freitag war der letzte Spieltag. Langsam spürten wir die Müdigkeit, und so mussten wir auch die letzten beide Spiele als Verlierer vom Platz gehen. Doch wenigstens konnte Nina das längst verdiente Tor erzielen. Für den letzten Abend tauschten wir den Mascara-Stift gegen den Fussball ein, um zumindest an der Rangverkündigung und der anschliessenden Karaoke-Show zu brillieren, (Anmerkung der Trainer: «Was uns auch gelang»). Anschliessend genossen wir den letzten Abend auf dem

Camping mit ca. 1500 Jugendlichen.

### **Samstag, 6. April: Andrina, Finnja und Xenia**

Heute sind wir von Cavallino wieder zurück nach Weggis gefahren. Ein grosses Dankeschön geht an die Sponsoren, unsere Eltern, an das Trainerteam Reto, India und Roli und an die fleissigen Helfer und Fans Dina, Ivan, Manu und Reto.

### **Schlusswort der Trainer: Reto, India und Roli**

Es war für alle Beteiligten ein Riesenerlebnis, die Kameradschaft im Team war wie bereits in der Vorrunde einmalig. Zudem hatten wir keine grösseren Vorfälle und Verletzungen.

Auch wir Trainer bedanken uns bei allen Sponsoren (Gönnerclub pro WSC, 100er Club und beim Hauptverein) bei Dina Bucher und Ivan Pardino für die grosse Unterstützung im Tagesablauf, dem Foto- und Fan-Team Manu und Reto Wildhaber, und den Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen. Jetzt freuen wir uns auf eine erfolgreiche und verletzungsfreie Rückrunde.

## Aktuelle Situation der C-Junioren, D-Junioren und der FF-15 Mädchen beim WSC

Aktuell haben die C-Junioren (11er-Fussball) 23 Spieler, und die FF-15 Mädchen (9er-Fussball) 22 Spielerinnen. Dies hat zur Folge, dass es für eine Mannschaft zu viele sind, und für zwei Mannschaften zu wenig. Wir Verantwortlichen der Juniorenabteilung haben

uns für die schwierigere Herausforderung entschieden, je ein zweites Team für die Saison 24/25 zu stellen. Somit suchen wir auf die neue Saison dringend C-Junioren mit dem Jahrgang (2010–2011), und FF-15 Mädchen mit den Jahrgängen (2010–2013).

Ähnliches gilt für die D-Junioren (9er-Fussball): Auch für dieses Team suchen wir noch Junioren mit den Jahrgängen 2012–2013. Auch Trainer, Assistenten und Helfer sind jederzeit herzlich willkommen. Alle die Freude am Fussball haben, und in einem ka-

meradschaftlichen Team mitspielen möchten, melden sich bei folgenden Ansprechpersonen:  
- Stefan Zollinger: 079 317 95 63 (Junioren C und D)  
- Roli Fuchs: 079 606 86 60 (Mädchen FF-15, Trainer, Assistenten, Helfer)